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Abstract (en)
The laundry treatment machine has a drum which is supported in a housing (2) in a swiveling manner. A loading opening is closed with a door (3).
A blower and a heating unit are provided for generating a process air flow. A filter cartridge (4) is made of a stretch forming filter block (7) for filtering
dust. The stretch forming filter block is inserted as separate insertion part sealed in a flow channel (8). The insertion part is formed as stretch forming
filter block and is made of foam plastic.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Wäschebehandlungsmaschine insbesondere Wäschetrockner (1) mit einer in einem Gehäuse (2) drehbar gelagerten
Trommel, einer mit einer Tür (3) verschließbaren Beschickungsöffnung, sowie einem Gebläse und einer Heizeinrichtung zur Erzeugung eines
Prozessluftstromes, der dafür vorgesehen ist, durch die Trommel sowie über einen Wärmetauscher (14) zu strömen, wobei dem Wärmetauscher (14)
ein von außen über eine in der Frontwand (5) des Gehäuses (2) angeordnete Revisionsklappe (6) zugänglicher Filtereinsatz (4) im Strömungskanal
(8) vorgeschaltet ist. Der Filtereinsatz (4) besteht hierbei erfindungsgemäß aus einem Tiefenfilterblock (7) zur Filtrierung von Staub.
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